
平和と紛争予防・紛争解決月間

世界平和を希求する重要プ

ログラム「ロータリー平和セン

ターについて」

ポール・ハリスは二度の世

界大戦の中を生き、世界平

和の難しさを痛感し、生涯、

強く平和を希求したロータリアンでした。いまも世界

中のロータリアンは彼を敬愛し思慕しておりますが、

この「ロータリー平和センター」はポールの平和ヘの

願いを受け止め創設されました。一世紀にわたり国

際平和を謳ってきたロータリーが初めて、正面から

平和貢献の為に立ち上げたプログラムです。

2002 年度にスタートし、教育と平和に関して特に

優先される主要プログラムでありながら、まだ周知さ

れていません。このプログラムの素晴しさをよりご理

解頂けるように、平易に問答形式でお届けいたしま

す。

Qポール・ハリスと、プログラムの関係は

Aポールが亡くなったのは1947 年のことです。その

ポールの没後50 周年を記念する平和プログラ

ムをつくろうと、1996 年にラジェンドラ・サブー管

理委員長の下、すすめられました。 当初、平和

学を中心としたロータリー大学創設が検討されま

したが、困難と判断し、むしろ、平和学に優れた

大学の中にセンターを設け、世界で平和に貢献し

たいと願い活動する方々を迎え入れ、スキルを

高め再び世に出していくプランが決定しました。

Qでは、センターが設置される大学はどのように決ま

りましたか

A専門の委員会が世界中から100 もの大学を調査

し、地域性も考慮しながら実地訪問した上で、大

学側の意欲、教授陣と平和カリキュラム等、総合

的に判断しつくることに決定し、2002 年度よりの

スタートとなりました。

（Q＆A省力 事務局に資料がございます）

私たちロータリーが立ち上げたこのプログラムです

が、早急な成果は求めず、長いスパンで見守りたい

と思います。多分、その成果は直接目にすることは

できなくても、伐採された山に、手植えした苗木が成

長し茂みをつくり、人々に安らぎを与えるように平和

な森をつくることでしょう。

米ソ対立による東西冷戦が終わり、世界に平和

が戻るという一時の願いが幻想となり、民族、宗教、

テロ、政争など内戦、紛争が絶え間なく続いていま

す。平和が遠のく感があるからこそ、このプログラム
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【 本日のプログラム 】 2月22日 卓話 「私の職業紹介」 板垣 克浩 会員
【 次回予告 】 3月1日 卓話 「これからのFMやまと」 中村 友彦 会員

【 第1888例会 】 平成30年2月15日（木） 【 司会SAA 】 髙橋 清 君
【 斉唱 】 「我等の生業」 【 ソングリーダー 】 石田 卓也 君

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 6名(敬称略)

40名 26名 81.25% 81.82% 12名 橋本（吉）、岸、中村、苗加、野口、富澤

会長の時間 小栁 智裕 会長

1893号



の重要性はますます大きくなりました。私たちロータ

リアンはこのプログラムをポリオ撲滅と同じく誇りに思っ

ていいのではないでしょうか

詳細をお知りになりたい方はロータリーのウェブサ

イトwww.rotary.org/ja をご覧ください。すぐにこの

プログラムに精通できます。

My Rotary →行動する→平和フェローシップ

資料 ○ロータリー平和センター

①２０１８－２０１９年度国際ロータリークラブ会長バ

リーラシン「インスピレーションになろう」と方針が

届いております。

②脇洋一郎ガバナーエレクト「RIテーマについて」が

届いております。

③２０１８－２０１９年度青少年交換留学生について

の担当地区一覧が来ております。

④卓話者データーベース登録についてのお願いが

届いております。各クラブが持っている優良卓話

者を推薦し、データーベースで閲覧できるようにし

たいとの事です。どなたか推薦できる方がおいで

でしたら、お願い致します。

【お祝いの方々】

親睦活動委員会 石田 卓也 委員

結婚記念日 石川 健次 君 2月20日

「IMを終えて」

小栁 智裕 会長

北砂 明彦 幹事

詳細は下記よりダウンロード下さい

https://1drv.ms/u/s!AoasHCt7SKasg

Tn5ScaYlk1E7JsJ
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幹事報告 北砂 明彦 幹事

委 員 会 報 告

クラブフォーラム

小栁智裕 会長、北砂明彦 幹事、髙橋政勝 副
会長

先日のIMに多くの会員に参加いただきました。あり
がとうございます。大和中ロータリークラブは、素晴
らしいクラブであると改めて感じました。これからも記
念事業、式典と控えておりますのでご協力お願い申
し上げます。
郡司 守 君

今日は目標としている月一度の例会出席で出て
来ました。天気が良いのも、私に合わせているよう
です。デイサービスの方も週3、4回出かけて行き、
機材を使った体操など行っています。少々筋力も
上がって来ているようです。例会出席も月2回にな
るよう頑張ります。
新村 千成 君

インフルエンザが流行しております。皆さん体に

お気を付けください。本日もよろしくお願いします。
石田 卓也 君

先日は誕生日のお祝いを頂きありがとうございま
す。遅くなりましてすみません。
石川 健次 君

結婚記念日のお祝いありがとうございます。当日
はどんなサプライズがあるのか、ないのか。多分忘
れていると思われます。
川名 惠美子 君、鈴木 洋子 君

1日遅れのバレンタイン。チョコとですが、コーヒー
タイムにどうぞ。
鈴木 洋子 君

先週は風邪でお休みさせていただきました。やっ
と体重がもとに戻りました。ｱﾆﾊﾞｰｻﾘｰのお祝いあり
がとうございます。

スマイルボックス 鈴木 洋子 委員長 本日 \10,000 累計 \414,309


